

Nous étions une cinquantaine à nous présenter de bon matin sur un parking au Nord de CAEN, moment privilégié de retrouvailles entre ami(e)s marcheur(euse)s de CAEN et des environs.

D'emblée l'ambiance est créée par la prise de paroles courte et efficace de notre «pilote/organisateur/concepteur » Jean-Paul, assisté de Françoise et Claude, acolytes et partenaires de cette nouvelle aventure.

Nous saluons aussi la présence de notre Vice-Présidente Yvonne.

Nous remarquons dès le départ la courtoisie et l'efficacité de notre chauffeur, ainsi que la qualité du car, récent et confortable.

Nous voici en partance pour le grand ouest breton avec un premier objectif, rejoindre la ville de RENNES distante d'environ 200 km , deux accompagnatrices nous ont guidés sur cette visite, et

de nombreux points forts nous marquent, comme les magnifiques façades en bois colorées et multicolores de la vieille ville. De même, nous avons tous très apprécié la visite du Parlement de Bretagne.

En début d'après-midi, après un repas de qualité, nous avons quartier libre, avec l'envie pour certains de visiter la Cathédrale Saint-Pierre dont les origines remontent au quatrième siècle, souvent détruite et reconstruite! Par manque de temps nous avons négligé le magnifique jardin du Thabor, une occasion de revenir dans cette belle ville pleine d'histoire !

En milieu d'après-midi, nous avons mis le cap sur QUIBERON pour y déposer nos bagages, lieu stratégique bien venu et choisi par nos accompagnateurs. Installation parfaite, restauration et hébergement de qualité à l'Hôtel de la Mer.

Au matin de cette deuxième journée, d'un pas alerte nous prenons la direction de l'embarcadère pour BELLE-ÎLE. La mer est calme, la traversée belle et ensoleillée.

À L'arrivée au port LE PALAIS, très bonne surprise, un car de la flotte des « Cars Bleus » au nom prédestiné est à notre disposition pour parcourir l'île qui mérite bien son nom de BELLE-ÎLE.

La chance est avec nous, la compagnie « Les Cars Bleus » innove avec ses « Chauffeurs-Guides » aux connaissances incroyables sur l'histoire de cette belle île, sur les sites, ses panoramas à vous couper le souffle, comme les aiguilles de Port Coton immortalisées par l'impressionniste Claude MONET.

La pointe des Poulains nous emmène sur les traces de Sarah bernhardt. Dans cet environnement le Musée, le Fort et le Phare sont époustoufflants.

Après ce grand circuit sur l'île qui nous guidé à BANGOR, à LOCMARIA et d'autres merveilleux endroits, nous voici embarqués dans nos rêves.

De retour sur le continent, nous nous donnons quelques instants de repos et de réflexion avant de prendre notre dîner dans une ambiance toujours aussi sympathique et animée.

Pour cette troisième journée notre « pilote/organisateur » et ses acolytes ont fait fort en mettant à l'ordre du jour la visite et la navigation dans le GOLF du MORBIHAN avec embarquement à VANNES et cap sur l' ÎLE d' ARZ avec la Compagnie de navigation NAVIX.

Dés notre arrivée sur le ponton, par petits groupes, en autonomie et chacun à son rythme dans cet espace ludique où il fait bon vivre et où les lois de la nature n'ont rien à envier à notre civilisation urbaine dite moderne, nous profitons de ces espaces naturels et croisons quelques habitants ouverts à la discussion.

La fin de la matinée guide nos pas vers un superbe restaurant en bordure du Golf où nous avons eu la chance d'apprécier la qualité des plats.

Nous attendions aussi ce moment avec impatience de naviguer sur ce mythique Golf du Morbihan, dans ces dédales d'îles, de roches, de courants jusqu'à frôler l'Océan Atlantique avec ses remous avant de mettre un pied à terre pour visiter l'ÎLE aux MOINES.

Une dernière escale nous a été promise, oui nous y sommes, sur cette île aux caractéristiques esthétiques de bonnes factures où l'architecture du bâti et les couleurs se marient avec élégance en prenant compte des effets du vent, des tempêtes, des marées et courants.

Ce fut une merveilleuse étape avant de rejoindre avec nostalgie le Continent!

Mais à l'ATSCAF rien n'est jamais fini, et en début de soirée les us et coutumes ressurgissent et nous rattrapent car nous sommes conviés au « pot » de fin de séjour et d'amitiés de l'ATSCAF. Moment incontournable de partage, d'échanges, de messages de remerciements à nos trois pilotes, organisateurs de ce beau voyage: Jean-Paul, Françoise et Claude, sans oublier le mot de remerciement de notre Vice-Présidente Yvonne.

Le retour vers CAEN est annoncé, reste l'étape du retour le lendemain, qui nos mènera à VANNES. Très belle ville côtière avec ses ruelles médiévales que nous allons parcourir avec ses hôtels particuliers, sa cathédrale, sa porte Saint Vincent, ses remparts, sa ville close, son histoire romanesque. Une histoire de couple intitulée « Vannes et sa femme », deux personnages de granit amputés de leurs mains, à découvrir en levant les yeux à l'intersection de la rue Noé et Bienheureux-Pierre-René-Rogue proche de la place Valencia !

À cela s'ajoute une image forte de ce voyage, nos deux hôteliers nous saluant de la main lors de notre départ en car devant leur établissement! MERCI À EUX POUR LEUR ACCUEIL

Voici terminé ce beau voyage, à très bientôt pour le prochain !

Jean-Marc